厚生労働省五月会

ご挨拶



令和7年1月 厚生労働省五月会 会長 **青木 豊**

ホームページを開設いたしました

五月会は、労働基準行政職員であった方々及び現役の方々並びにそのご家族の皆様の福祉の増進を図ることを目的として、昭和38年3月に発足致しました。本会の活動も、62年目を迎えております。

会発足30周年を記念して、平成6年には、さつきの花びらをテーマに、会員相互の親睦と連携をイメージしたシンボルマークもできました。

改めて、会の礎を築いていただきました諸先輩のご尽力に感謝申し上げますとともに、 全国の皆様からの五月会に対する温かいご支援に対しまして心より厚く御礼申し上げま す。

また、労を惜しまず本会を支えてくれました歴代の事務局の皆様のご尽力に対し、この 場を借りて感謝の意を表したいと思います。

さて、今般、会員のためのホームページを開設させていただきました。会の概要、会報、 会員掲示板、事務局からのお知らせなど幅広く発信できるものとしています。

是非アクセスしていただき、会員相互の交流、憩いの場としてご利用いただきますよう お願い申し上げます。

役員、幹事、連絡担当幹事、普及推進協力員、事務局一同、今後とも本会の役に立て ますよう努めて参る所存ですので、引き続きのご支援、ご指導を賜りますよう、お願い申 し上げます。

最後になりますが、皆様の今後益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げまして、私のご 挨拶とさせていただきます。